



ポタリちゃん
Twitter

千葉県は令和5年で
誕生150周年を迎えました

県水だより



第246号
令和5年5月25日(木)

年4回発行
4月・5月・9月・1月

目次

2面 第65回水道週間ポスター・標語コンクール入賞作品紹介など / 3面 イベントのお知らせ

4面 クレジットカード払いの申し込み受付中、口座振替のできる金融機関追加のお知らせなど

水道週間

6/1 木 — 7 水



水道週間ポスター・標語 コンクール 入賞作品

応募総数、ポスター372点、標語827点の中から選ばれた、最優秀・優秀作品を掲載します。たくさんのご応募ありがとうございました。※学校・学年は応募当時のものです。

他、入賞作品紹介は2面へ



最優秀賞

広報用統一ポスターとして使用



中学生の部

よしだ

吉田 しおり さん 松戸市立第二中学校



最優秀賞

広報用統一標語として使用

みずがでる
ふつうだけれど
すごいこと

幼児の部

まつやま りょういち
松山 遼一 さん 弥生幼稚園

水道週間に寄せて

日常生活で何気なく使っている「水道水」ですが、飲み水だけではなく炊事、洗濯、トイレなど普段の生活から切り離せない重要なライフラインの一つとなっています。

また、世界では水道水がそのまま飲める国はまだ少なく、日本のような「安全でおいしい水道水」はとても貴重なものと考えています。

さて、毎年6月1日から7日は「水道週間」です。

水道週間は皆様に水道事業への関心を高め、理解を深めていただくとともに、水道水の大切さを知っていただく機会として実施されています。

期間中には「水道週間ポスター・標語コンクール作品展」などのイベントを行いますので、ぜひ足を運んでいただき、水道水の重要性について考えるきっかけになれば幸いです。

千葉県営水道は「いつでも、安全でおいしい水を安定して供給し、お客様が安心し、信頼を寄せる水道」を目指しています。

これからもこの理念に基づき、地震や台風などの自然災害や感染症等に対する危機管理の充実を図るなど、着実な事業運営に努め、皆様に「安全でおいしい水道水」を届けてまいります。



千葉県企業局長
吉野 美砂子

ポスター・標語を展示します

毎年、広く県民の方から作品を募集して「ポスター・標語コンクール」を実施しています。入賞作品は、「水道」について改めて考えるきっかけづくりとして、そごう千葉店や県立美術館に期間限定で展示しています。今年度は以下のとおり実施予定です。作品をご覧になる際は、お手を触れないようにご覧ください。

千葉県庁 6月2日(金)～6月9日(金)まで
本庁舎1階連絡通路にて展示

そごう千葉店 6月13日(火)～6月19日(月)まで
地下1階そごうギャラリーにて展示

県立美術館 7月11日(火)～7月17日(月・祝)まで
第6展示室にて展示



千葉県庁の様子



県立美術館の様子



そごう千葉店の様子